

1'510.136 VIAJEROS USARON LAS TERMINALES - EL DESTINO MÁS VISITADO: MANTA

## 428 MIL VIAJEROS DURANTE LOS FERIADOS

Las terminales terrestres de la ciudad recibieron la visita de más de 428 mil viajeros en el feriado del Día del Trabajo y durante el feriado del 24 de mayo que conmemoró la Batalla de Pichincha. Los usuarios prefirieron destinos como Portoviejo, Manta, Quito, Quevedo, Milagro y Pedro Carbo. Durante los días de asueto, la Fundación Terminal Terrestre de Guayaquil reforzó el contingente de seguridad y el personal operativo, por lo que más de 4 mil frecuencias diarias de viajes se lograron gestionar exitosamente.



## FTTG SIEMBRA POR EL DÍA NACIONAL DEL ÁRBOL

Estudiantes de la Unidad Educativa Río de Janeiro y colaboradores de la terminal se unieron para sembrar árboles en conmemoración del Día Nacional del Árbol. Esta fecha busca crear conciencia sobre la importancia de los árboles y los bosques para el equilibrio ecológico del planeta. "Como parte de nuestra agenda ambiental, nos unimos a esta fecha especial para promover la conservación, la reforestación y el respeto por la naturaleza", indicó Carlos Asanza Colmont, gerente de la FTTG.



## SEMANA MUNDIAL DE LA SEGURIDAD VIAL EN LA TTG

La Terminal Terrestre Guayaquil se unió a la Semana Mundial de la Seguridad Vial iluminando de amarillo la pileta paisajística ubicada en la avenida Benjamín Rosales. Esta iniciativa busca promover la educación vial y el respeto a las normas de tránsito, fomentando una movilidad más segura para peatones y conductores. Este gesto simbólico se replicó en todo el mundo para sensibilizar a la población sobre los riesgos del tránsito e impulsar políticas para la reducción de accidentes.



## ACUERDOS DE COOPERACIÓN EN LA FTTG

Representantes de la FTTG mantuvieron un diálogo con directivos de la Unión de Cooperativas del Guayas para establecer acuerdos de cooperación en favor de la ciudadanía y del mejoramiento de las operaciones dentro de la Terminal Terrestre Guayaquil. El gerente general de la FTTG, Carlos Asanza, enfatizó que "esta administración es de puertas abiertas; por ende, se busca trabajar por y para los ciudadanos". Añadió que ambas partes tienen la responsabilidad de mejorar la calidad del servicio y hacer cumplir el Reglamento General Interno.



## TACHOS ECOLÓGICOS EN LAS TERMINALES

Por el Día Internacional del Reciclaje y con el objetivo de promover una cultura ambiental, las terminales terrestres de Guayaquil cuentan ahora con 24 nuevos tachos ecológicos diseñados para clasificar los desechos en orgánicos, reciclables y no reciclables. El propósito es mejorar la gestión de residuos y fomentar hábitos responsables en la ciudadanía. Esta iniciativa refuerza el compromiso de la FTTG con la sostenibilidad y el cuidado del medio ambiente.



## LA TTG CELEBRÓ EL MES DE LAS MADRES

El patio de comidas del Centro Comercial Terminal se transformó en un escenario de celebración con el evento "Gracias, Mamá". Con la animación del carismático Eduardo Andrade, viajeros y visitantes disfrutaron de música en vivo, concursos y premios pensados para agasajar a las madres en un ambiente cálido y festivo. También se llevó a cabo la feria de Mamá, que ofreció una selección especial de ropa y accesorios de segunda mano para fomentar la moda sostenible.

